

## Deuxième tour des élections présidentielles - 5 /Jul/ 2024

Ce matin, à 8 heures précises, Son Excellence l'Ayatollah Khamenei, le Guide suprême de la Révolution islamique, a solennellement déposé son vote, marquant ainsi le début de la deuxième phase de la quatorzième élection présidentielle. Ce geste souligne l'importance capitale de ce scrutin pour l'avenir politique de la République islamique d'Iran.

Dans une déclaration après avoir voté dans l'urne numéro 110, le Guide suprême a décrit ce jour d'élection comme une journée positive et dynamique, propice à l'engagement du peuple dans une affaire politique majeure. Il a exprimé son espoir en affirmant : « Si Dieu le veut, notre cher peuple, avec une détermination renouvelée, se présentera massivement aux urnes dans cette deuxième phase, choisira le candidat le plus compétent et complétera ce processus afin que dès demain, samedi, nous ayons notre nouveau président. »

L'Ayatollah Khamenei a également fait référence à des rapports indiquant une augmentation notable de l'enthousiasme et de l'intérêt des citoyens pour cette phase décisive de l'élection présidentielle. Il a déclaré : « Si cela se confirme, c'est une excellente nouvelle. Nous espérons que le Tout-Puissant accordera succès et prospérité à notre nation, qu'il bénira notre pays et qu'il accorde sa grâce et sa miséricorde à tous ceux qui travaillent ardemment pour ce noble objectif. »